



## Devotion: 28. - 4. Juli

### Zusätzliche Verse zum Studieren:

5. Mose 12,28-31; 32,36-39; Psalm 50,3; 68,2; Sacharja 13,9;  
Markus 8,27-29; Lukas 9, 8-36; Jakobus 5,14- 8, Hebräer 12,29

1 Könige 18,21-24 *Da trat Elia zu allem Volk und sprach: Wie lange hinkt ihr auf beide Seiten? Ist der HERR Gott, so wandelt ihm nach; ist's aber Baal, so wandelt ihm nach. Und das Volk antwortete ihm nichts. Da sprach Elia zum Volk: Ich bin allein übriggeblieben als Prophet des HERRN; aber der Propheten Baals sind vierhundertfünfzig Mann. So gebt uns zwei Farren und laßt sie erwählen einen Farren und ihn zerstückten und aufs Holz legen und kein Feuer daran legen; so will ich den andern Farren nehmen und aufs Holz legen und auch kein Feuer daran legen. So ruft ihr an den Namen eures Gottes, und ich will den Namen des HERRN anrufen. Welcher Gott nun mit Feuer antworten wird, der sei Gott. Und das ganze Volk antwortete und sprach: Das ist recht.*

Elia rief zu Gott, um das Opfer mit Feuer zu verzehren, denn Er war als Gott des Feuers bekannt. Hier einige Beispiele:

Ein Cherubim mit einem Schwert aus Feuer bewachte den Garten Eden;

ein brennender Busch sprach zu Moses;

Jesaja sah feurige Wesen, die um den Thron Gottes waren, als er in die Gegenwart des Herrn geführt wurde.

Der Autor von dem Buch der Hebräer nannte Gott ein verzehrendes Feuer (Hebräer 12, 29). Das Feuer läutert = es reinigt. Auch hier auf Erden werden wir geläutert und geprüft. Bist du bereit durch das Feuer Gottes gereinigt zu werden? sw